

Ansprechpartnerin: Julia Gottschalk +49 89 38177-138

SCHUNCK GROUP: Prof. Dr. Patrick Schmidt wird neuer Justiziar

Zum 1. Februar 2014 nimmt Prof. Dr. Patrick Schmidt seine Tätigkeit als Justiziar mit dem Schwerpunkt Verkehr / Logistik bei der SCHUNCK GROUP auf.

München, 23.01.2014 – Die SCHUNCK GROUP verpflichtet Prof. Dr. Patrick Schmidt (34) als neuen Justiziar zum 1. Februar 2014. Als ausgewiesener Experte im Transportrecht, ergänzt er seine allgemeine juristische Beratung bei der SCHUNCK GROUP durch den Schwerpunkt Speditionsrecht / Transportrecht.

Patrick Schmidt ist Professor für Bürgerliches Recht mit Schwerpunkt Transportrecht und Direktor des Instituts für Transport- und Verkehrsrecht an der Universität Mannheim und Leiter der Abteilung für allgemeines Transport- und Verkehrsrecht. Er war an zahlreichen Veröffentlichungen zum Thema Fracht- und Transportrecht beteiligt und wurde im vergangenen Jahr als Sachverständiger zum Seehandelsrecht in den Rechtsausschusssitzung des Deutschen Bundestages geladen.

„Mit Herrn Prof. Dr. Schmidt ist es uns gelungen, einen Experten des Transportrechts an Bord zu holen. Durch seine Expertise können wir unser Leistungsportfolio erweitern und unser Profil in diesem Bereich schärfen. Ich freue mich auf eine bereichernde, partnerschaftliche Zusammenarbeit mit ihm“, betont Peter Kollatz, Leiter des Geschäftsbereiches Verkehr / Logistik der SCHUNCK GROUP.

Neben seiner Tätigkeit bei der SCHUNCK GROUP arbeitet Schmidt als Rechtsanwalt und Partner in der Kanzlei Streitbürger Speckmann.

Hintergrund:

Die SCHUNCK GROUP ist ein internationaler Versicherungsmakler, spezialisiert auf die Branchen Logistik und Industrie. Im Fokus stehen die Beratung und die Vermittlung von maßgeschneiderten Versicherungslösungen für individuelle Risiken bei mittelständischen Unternehmen. Das Versicherungs-Portfolio reicht von Verkehrshaftung und Warentransport über Betriebs-/Umwelt- und Produkthaftpflicht bis hin zu Forderungsausfall und Factoring. Schunck wurde 1919 gegründet und ist seither im Familienbesitz. Hauptsitz ist München. Hinzu kommen weitere 11 Niederlassungen in Deutschland sowie Tochtergesellschaften in Frankreich, Österreich, Spanien, Ungarn und ein globales Netzwerk mit über 180 Maklern weltweit. Im In- und Ausland arbeiten mehr als 300 Menschen für Schunck. In Deutschland firmiert das Unternehmen als OSKAR SCHUNCK AG & Co.KG.



Prof. Dr. Schmidt